
REQUERIMENTO Nº 807/07 

De Providências 

 
 

 
“Providências quanto à construção 
de calçada pública, na Avenida 
Tiradentes”.  
 
 

 
Considerando-se que, na Avenida Tiradentes, nas 

proximidades da Estação Companhia Paulista de Estrada de Ferro 
(FEPASA), a passagem de pedestres é intensa, e  
 
 

Considerando-se que, várias pessoas procuraram por este 
Vereador, reivindicando a construção de calçada pública, 
 
 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o 
Plenário, oficiar ao senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe providências 
junto ao setor competente, quanto à falta de calçada pública, na Avenida 
Tiradentes, nas proximidades da Estação Companhia Paulista de Estrada 
de Ferro (FEPASA).  

 
         
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de agosto de 2007. 
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